PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ELFINANCIERC

35 24/09/2024

OPINIÓN







Confidencial

Omar, la pieza clave de la nueva estrategia

Quien, a partir del próximo martes, encabezará la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, será clave de la nueva estrategia de seguridad. En su ámbito será el que defina la estrategia del Estado en materia de seguridad y quien opere el Centro Nacional de Inteligencia, ahora, uno de los elementos sustantivos del plan. Pero, además, en la medida que la Guardia Nacional dependerá ya directamente de las Fuerzas Armadas, coordinará la intervención operativa de éstas. En ello, su buena relación con las Fuerzas Armadas, su experiencia y sus buenos resultados en la Ciudad de México, crean altas expectativas a nivel nacional, en un ámbito en el que las tendencias pueden cambiar con más rapidez de lo que muchos imaginan.

Red de extorsión con menores

Padres de familia que han sido alejados de sus hijos detectaron una red de extorsiones encabezada por la abogada **Ana Katiria Suárez**. Resulta que su despacho siempre acaba con la atención de dos peritos—siempre los mismos—del Centro de Atención a Violencia Intrafamiliar. La extorsión deriva de que se pide una suma gigantesca por la manutención de los menores en casos de divorcio, que puede llegar al millón y medio de pesos al mes. Y si no se accede, hay acusación penal. La denuncia de esta extorsión ya es de varios padres de familia, pero uno de ellos ha sido representado por la abogada Olivia Rubio, quien ya ha hecho pública la denuncia.

¿Voto tricolor por GN militar?

De ser cierto lo que asevera **Adán Augusto López**, de que el PRI avalará el traspaso de la Guardia Nacional a Sedena, la batalla para Morena en el Senado será un día de campo. "Yo sé que **Manuel Añorve** y los priistas van a ir a votar por el sí, y mañana (hoy) lo vamos a ver en la sesión", sostuvo el exsecretario de Gobernación. Lo cierto es que después de haber asegurado que el emecista Daniel Barreda estaba en la CDMX aquel día cuando se ausentó en la votación de la reforma judicial, y resultó que en realidad estaba en Campeche, ahora lo que diga el tabasqueño ya no es muy de fiar. Ya veremos...

Reaparece el fiscal

Con la novedad de que el fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**, de quien durante meses no se ha sabido prácticamente nada, reapareció ayer. El funcionario, quien por la mañana se reunió con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en la casa de transición, se dejó ver en Matamoros, Tamaulipas, donde el inquilino de Palacio Nacional encabezó, junto con Sheinbaum, la ceremonia de repatriación y memoria del revolucionario Catarino Garza Rodríguez.

Los juniors, un "sufrimiento"

Amarga queja expresó ayer **Ricardo Monreal** por el sufrimiento que pasan los hijos de los políticos que también quieren hacer carrera política. "Normalmente los hijos o las hijas de uno, cuando somos servidores públicos, son muy atacados, injustamente atacados, y muchos de ellos terminan en la frustración", lamentó. De *Andy* López Beltrán sostuvo que "no hay nepotismo, porque el Presidente ya sale en ocho días, y el partido nada tiene que ver con el gobierno". De su hija Caty deslizó que "aunque tenemos hijas, en mi caso, muy valientes, que las amamos, sufren mucho porque su papá sigue en la actividad pública".

Urge Grupo Elektra a imparcialidad de ministros

Grupo Elektra salió al paso de los señalamientos en la mañanera respecto de los litigios que lleva con el SAT. La empresa sostuvo que los recursos de revisión ante la Corte contra sentencias de dos tribunales colegiados fueron aceptados "por la evidente inconstitucionalidad y porque responden al ejercicio de nuestros derechos como contribuyentes". Apeló a un análisis imparcial y completo de su caso por parte de los ministros, y condenó que "el SAT sigue demostrando sus prejuicios, hostilidad política y oscuras intenciones frente a los temas que están vinculados a Grupo Salinas". Confió así en que prevalecerán la autonomía e independencia judicial, "sin linchamientos públicos ni presiones políticas". Veremos.